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AEROPORTO DI BOLOGNA

Quando la lungimiranza premia

UNA SCOMMESSA VINCENTE
Il Ruolo determinante della Cameta di Commercio di Bologna 
nella valorizzazione dell'Aeroporto Guglielmo Marconi 

di Valerio Veronesi 
Presidente della Camera di Commercio di Bologna

La storia dell’aeroporto di Bologna e della Camera 
di commercio di Bologna sono strettamente 
intrecciate. 
È una storia di donne e uomini, di imprese, di 

voli reali e di voli di fantasia, perché senza i sogni, la 
determinazione e i progetti ambiziosi, non avremmo 
mai avuto uno scalo che è stato ed è portatore di 
benefi ci e opportunità per l’economia regionale e per 
i cittadini tutti. 
Lo vollero le imprese che si misero attorno a un tavolo, 
unirono le forze, crearono alleanze con gli enti e 
disegnarono quello che poi sarebbe diventata una 
realtà e un bene comune per il sistema del territorio. 
Fu una scommessa vincente.
È una storia che già nel 1928 comincia con il marchio 
della Camera di commercio che allora si chiamava 
Consiglio provinciale dell’economia corporativa, 
ma per arrivare agli albori di quello che poi sarebbe 
diventato l’Aeroporto Marconi, è suffi ciente ricordare 
tra le tappe quelle del 1961. 
In quel contesto di boom economico, la Mercanzia 
fu determinante per l’avvio di un aeroporto moderno 
e adeguato ai tempi che facesse da volano e supporto 
all’esplosione economica. A corredo di questo 
progetto ambizioso venne costituita la società 
«Aeroporto civile di Bologna» che poi ha cambiato 
denominazione nel corso degli anni.
La Camera di commercio di Bologna ha quindi 
sempre creduto nell’aeroporto e ha spinto perché 
diventasse quello che è oggi in termini di crescita 
economica. Così abbiamo fatto e continuato a fare 
nel corso degli anni.
I risultati, anche recenti e nonostante quello che 
abbiamo passato con la pandemia, ci danno ragione. 
Nel 2022 segnano una forte ripresa, con numeri che 
si avvicinano a quelli del 2019.
La Camera di commercio ha sempre svolto un ruolo 
fondamentale nell’Aeroporto. E crediamo sempre di 

più oggi che sia necessario e doveroso offrire sempre 
maggiori opportunità a ciò che abbiamo costruito 
e fatto crescere; reputiamo inoltre importante 
continuare a essere fortemente presenti in un 
investimento fondamentale per il futuro di Bologna 
e per la capacità italiana di muoversi connettendosi 
al mondo. Crediamo in questa storia che sin dalla 
genesi dell’aeroporto ci vede presenti in prima linea. 
Una storia in movimento, mai ferma, sempre pronta 
a guardare al futuro, con l’occhio proiettato verso 
l’orizzonte, per anticipare, migliorare.
Una storia di imprese e di persone capaci di investire 
nelle tecnologie, nei servizi, nelle esperienze 
di viaggio che verranno, in sicurezza, impatto 
ambientale, facendo crescere le opportunità del 
territorio. 
L’aeroporto, in questo senso, è quindi una delle 
testimonianze più alte della lungimiranza del sistema 
imprese bolognesi e della capacità delle nostre aziende 
di non fermare mai la progettualità.
Ora questa storia continua con un importante piano 
di investimenti, un traffi co in crescita, ricadute su 
lavoro, turismo ed economia e in questa storia ci siamo 
ancora noi, per migliorare la qualità dei servizi offerti, 
incentivare ulteriormente l’arrivo di turisti stranieri 
allargando i confi ni della conoscenza di Bologna e 
della nostra regione, per continuare a creare valore e 
favorire l'internazionalizzazione delle imprese.
Per farlo occorre continuare a puntare all’eccellenza 
per connettività, ad offrire possibilità di competizione, 
a ragionare nell’ottica della sostenibilità economica 
delle decisioni.
L’obiettivo? Vincere un’altra scommessa: fare 
del Marconi una delle più moderne e funzionali 
aerostazioni del nostro paese e costruire una 
prestigiosa porta di accesso alla città ed al vasto 
territorio che fa riferimento a questa struttura. Una 
porta moderna di una città moderna.

The strong relationship between the Airport and the Chamber of 
Commerce: a winning bet

The relationship between the Bologna Chamber of Commerce and Marconi Airport has been a long 
and close one since 1928. The Bologna Chamber of Commerce, says the President Valerio Veronesi, 
has always believed in the airport and pushed for it to become an economic partner for development 
of the area. The results confi rm this trend: a strong recovery in 2022, with numbers quite similar at 

those of 2019.
The Chamber of Commerce has always played a fundamental role in the Airport and today it is even more 
necessary to offer new opportunities. This story continues with an important investment plan, growing traffi c, 
repercussions on work, tourism and the economy and we are still in this story, to improve the quality of the 
services offered, further encourage the arrival of foreign tourists by expanding the knowledge of Bologna and 
Emilia-Romagna region, to continue to create value and encourage the internationalization of businesses.
Our target? Making Marconi one of the most modern and functional airports in our country and building a 
prestigious gateway to the city and the vast territory that refers to this structure. A modern gate to a modern city.


